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町としても様々な取り組みを行っていますが、全て解決できる解決策を出すのは難しいと考え
ています。

町長

【担当課回答】
この町に必要な公共交通について、町の皆さまからのご意見をお聞かせいただく機会を設け、
引き続き課題解決に向けて検討を進めていきます。

企画財政課企画交
流係

アレチウリの繁茂については、昨年、町で県と共に現場を確認したところ、アレチウリではない
とのことでした。確認した箇所と異なる箇所であれば、現場を確認し、駆除の方法を検討しま
す。

健康福祉課長

【担当課回答】
アレチウリについては、対象地域の自治会、環境美化委員と連携・協力し、畑など（民地）の所有
者に適切な維持管理を依頼しながら対応を検討します。

住民税務課住民係

【担当課回答】
雁田自治会から大雨の際の対策として水路の改修についての要望を受けており、順次行いま
す。

建設水道課都市・建
設係

町民アンケートで「生活する上で必要な公共交通が確保されていない」と
問題点があがっていますが、具体的な解決策等はありますか。

6
地域の課題につ

いて
歩道の草がひどい場所があり、対応に苦慮している。草が生えないよう
にコンクリートで舗装してしまう等、関係機関に働きかけてほしい。

雁田山のふもとにアレチウリが繁茂している場所があり、小屋などが埋
もれてしまい、対応が必要と考えている。

大雨が降ると、雁田山のふもとに山から水が流れてきて、リンゴやブドウ
の畑が水浸しになってしまう。

地域の課題につ
いて

7

1
第七次総合計画
の策定について

アンケートの中に観光客のマナーが悪いとありましたが、具体的にはどん
な内容なのでしょうか。

2
第七次総合計画
の策定について

町民アンケートの重要度と満足度について
需要度の数値が大きく、満足度の数値が少ないものは、重要な施策だが
思うような結果が上がっていないという見方でよいですか。

3
第七次総合計画
の策定について

アンケートの数値はどのように集計しているのか。

4
第七次総合計画
の策定について

学びについて、「人権・同和教育、多様性教育の推進」とあるが、本来の学
びや、それぞれの分野をひとくくりにせず、分けて考えていった方が良い
のではないでしょうか。

5
第七次総合計画
の策定について

（意見に対する回答は求められていないため、回答はなし。）

路上駐車による道路の通りにくさや、子どもの登下校時の危険性を感じるといった意見があり
ました。

その通りです。

回答内容によって点数をつけ、集計しています。
企画財政課企画交
流係長

第七次総計画の策定において、いただいたご意見を参考にさせていただきます。
企画財政課企画交
流係長

企画財政課企画交
流係長

企画財政課企画交
流係長
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8
地域の課題につ

いて

地域の人口減少に伴い、自治会活動の継続、役員の成り手不足などに悩
んでいる。特に運動会などの体育行事が負担になっている。地域の若い
人を増やすこと、移住等も含め町主催の行事を何か考えていってほしい。

【担当課回答】
自治会ごとに状況が異なり、課題等何かありましたら、遠慮なく事務局までご相談をいただけ
ればと思います。

教育委員会
生涯学習課生涯学
習・スポーツ振興係
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